

Rat und Hilfe bei Hörproblemen

MAINZ. In der Vortragsreihe „Medizin: Faszination Forschung“ geht es am heutigen Mittwoch rund um das Gehör. Die Professoren Wolf Mann, Roland H. Stauber und Annerose Keilmann sind ab 19.15 Uhr im Hörsaal der Chirurgie, Gebäude 505 H, auf dem Gelände der Universitätsmedizin zu hören.

Die drei Redner halten jeweils einen Vortrag von 20 Minuten. Mann erklärt zunächst die Bedeutung des Gehörs für den Menschen im allgemeinen sowie verschiedene Krankheiten und deren Therapie. Anschließend erläutert Keilmann den Einsatz von Hörgeräten und deren Effekt, speziell die vielen technischen Möglichkeiten, um das Hören zu verbessern. Zum Abschluss gibt Stauber einen Ausblick auf zukünftige therapeutische Methoden, die schon heute experimentell zum Einsatz kommen.